
来年度予算編成と施策に関する要望書を提出

今年は大分遅れてしまいましたが１２

月１５日、村民のみなさまの声をいた

だいた村長あて全１３２項目、教育長

あて全７５項目を載せた要望書を村長

に手渡しました。

要望書は、政権交代後も国民が政治

に求めるのは、〝真に国民にあたたか

い、生きる希望のわく政治への転換で

す。不安定さを見せる新政権に国民の

期待どおりの政策を執行させるために

は、「国民の暮らし守れ」との国民世

論と、「住民が主役」の政治に奔走す

る地方政治の施策の拡充です〟と、地

方政治の役割発揮に期待して、豊かな施策

拡充を求めています。

２０１０年度予算および施策への反映を期待したいと思います。

バックナンバーはhttp://www.jcp-net.jp/ibahoku/toukai/oona/ でお読みいただけます

こんにちは！ 日本共産党の

ご相談はお気軽にお寄せください
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好きです！ 憲法９条

１ ２ 月 １ ５日 、 要 望 書 を手 渡 す党 村 議 団

２００９年は、本当にお世話になりました

２０１０年もまた、どうぞよろしくお願いいたします

早い早い１年でした。女性２人の議員団になって２年が過ぎようとしています。色々な方々

のお力添えでがんばってこれたことを改めて実感しています。本当にお世話様でした。

始まって２年めの後期高齢者医療制度は国民の反発をうけ、「廃止」を公約にした政党が

政権につきました。それまでの〝国民に冷たい政治から何としてもあたたかく、生きていく

力のわく政治へ変えたい〟、この〝政治を変えたい〟という国民の思いが政権交代をなしと

げました。（民主党の）政治の基本姿勢「コンクリートから人へ」移すということは、国民

みんなの力をあわせればきっとできます。引き続き、国への要望も強めつつ、地方での住民

本位の政治をつらぬけるよう力をつくしたいと思います。

年末おしつまってきましたが、25日には、国会議員同席のもと、茨城県内の共産党議員と

住民で各省交渉（予算要望・申し入れ）を行います。東海村からは村議団2名が参加し、特

に原子力問題で、原電東海第二発電所のトラブル続きに関して訴えてきます。

１６日～18日まで行った原子力問題調査特別委員会の視察報告は、新年におこないます。

どうぞおからだを大切に、年末年始をお過ごしください。。


